

Heinz-Sallads-Straße (2007)

Heinz Sallads war von 1976 bis 1999 Bürgermeister von Hövelhof und wurde später Ehrenbürger der Gemeinde. Er setzte sich besonders für die wirtschaftliche Entwicklung Hövelhofs ein. Sein besonderes Anliegen war es, die Bauleitplanung so voranzutreiben, dass sowohl der Wohn- als auch der Wirtschaftsstandort auf lange Sicht attraktiv bleiben sollte. Er baute daher auch die gemeindlichen Infrastruktureinrichtungen weiter aus. Sallads wird als „Motor des Hövelhofer Aufbruchs“ beschrieben, daher benannte die Gemeinde eine Straße des Gewerbe- und Industriegebiets Nord nach ihm, die sich in der Verlängerung der Otto-Hahn-Straße befindet. Sallads war der Letzte, der die Tätigkeit des Bürgermeisters als Ehrenamt durchführte. Ab 1999 hat die Gemeinde Hövelhof einen hauptamtlichen Bürgermeister.